

令和3年4月1日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「沖縄県水難事故の防止及び遊泳者等の安全の確保等に関する条例の一部改正について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和2年度特別出向者表彰式及び帰任式の実施結果について

警務部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「特別出向者の皆さんが、沖縄県の治安維持のために尽力してくれたことは素晴らしい功績であると思う。」旨の意見がありました。

(2) 令和2年中のサイバー犯罪等の情勢について

生活安全部から「令和2年中のサイバー犯罪の検挙状況は、平成29年に次いで2番目に多い件数で、インターネットバンキングに係る不正送金事犯については発生件数及び被害額ともに過去最多となった。また、サイバー犯罪等の相談件数も過去最多となり、県警としてSNSを活用したサイバー犯罪の被害防止に係る情報の発信や、金融機関や中小企業等に対する研修、各学校での児童生徒に対する講話等を行い、被害防止のための活動を行っている。」旨の報告がありました。

公安委員から「一般的な啓発も大事だが、サイバー犯罪の被害に遭った子供に対するケア等をしっかりと行ってもらいたい。また、子供たちに対する防犯教室はとても大事なことなので、教育庁や各関係機関と連携して、しっかりと取り組んでもらいたい。サイバー犯罪等に関する相談が増加しているのは、今の時代を反映しているものであり、これからの傾向は変わらないと思うので、県警としてしっかりと対応してもらいたい。」旨の意見がありました。

(3) 水上安全条例の一部改正について

地域部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「水上安全条例が、27年ぶりに改正されたのは非常に良かったと思う。しかし、マリンレジャーの在り方は変化しているので、定期的に見直しを行い、水上の安全について、警察でコントロールしていただきたい。また、今回改正された条例で定められた細目については、きちんと遂行していくことが大事なので、常日頃から状況把握に努めていただきたい。」旨の意見がありました。

(4) 那覇市内における死体遺棄事件の送致について

刑事部から前記事項について報告がありました。

(5) 交通特別研修員の指定について

交通部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「特別研修員に選ばれる人は優秀な人物だと思うので、交通部だけではなく他部門も経験させて、更なるレベルアップを図り、県警全体の人材育成に繋がっていくよう検討してもらいたい。」旨の意見がありました。

(6) 国際テロ対策推進功労に係る警備部長表彰について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「各署で色々な想定をして訓練をするのは素晴らしい。今後も継続して実施して欲しい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「本日付けで地域部も発足し、メンバーも入れ替わり新体制となった。新年度も組織を挙げて諸対策に取り組んでいくので、これからも御指導いただきたい。また、2月県議会も終了したので、次の6月県議会もしっかりと対応していきたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(4件)

警備部

- ・ 警備情勢について
- ・ 沖縄県警察メディカルコントロール協議会設置について

総務課

- ・ 公安委員会定例会会議録の作成について
- ・ 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

- ・ 自動車運転免許の行政処分について